

Reflejo Simétrico

Érase una vez, en un lejano país de ubicación desconocida, había un pequeño reino llamado 'El reino de la Simetría'. En él, vivían toda clase de números. Un día, el rey 8 enfermó y murió, y la reina 0 decidió que quería un nuevo marido, el cual se convertiría en el rey de aquel pequeño reino. Pero la reina puso una sola y única condición: aquel número tenía que ser perfectamente simétrico en todos sus ejes.

Al día siguiente, todos los números del reino se presentaron en el castillo. Formaron una fila horizontal y la reina, después de echarles un vistazo, se sentó en su trono.

- Bien... - comenzó diciendo la reina 0 - ¿Por qué no me argumentáis por qué sois más simétricos que cualquier otro? Podemos ir por orden.

Empieza tú, 1.

- Pues yo... - empezó el tímido 1 - Yo soy perfectamente simétrico... pero sólo a veces. Cuando la gente me escribe como una sola línea vertical.

- Pero entonces yo soy mejor que tú, porque yo soy tu doble. Contengo el doble de simetría - le dijo 2

- Pues es verdad... No lo había mirado así - dijo un poco triste 1

- ¡Ja,ja! Yo siempre gano

- ¡Pues esta vez no, 2! - le espetó 4 - Yo soy el doble que tú.

- A ver... por favor... Estamos hablando de simetría, no de quien es el doble de quién... -suspiró la reina

- Mmm... Yo sería simétrico si doblara una de mis líneas... - dijo 5

- Entonces te parecerías a mí - dijo 6

- Mantengamos un orden y calma, por dios... - volvió a suspirar la reina

- Espera un segundo... - dijo 9 - ¡Yo soy casi como 6! ¡Si me fusiono con él...!

- ¡Basta! - chilló la reina

Todos se callaron al instante y se giraron para mirarla. La reina estaba conteniéndose las lágrimas.

- Mi marido, 8, murió ayer mismo... si hago esto es porque él quería un sucesor simétrico... ¿Os importaría mucho dejaros de tonterías? Quiero un debate serio... - dijo dificultosamente - Si no podéis hacerlo como pido, allí tenéis la puerta.

Todos agacharon la cabeza y se limitaron a asentir con la cabeza.

De repente la puerta se abrió y entró corriendo el número 3.

- ¡Majestad! ¡Majestad! - dijo 3

- Llega tarde, 3. No deberíamos aceptarle en este debate... Aunque como están las cosas...

- Majestad yo... ¡Yo soy perfectamente simétrico!

- ¿Qué? – Dijeron al unísono los demás números.

- ¡Está mintiendo majestad! – se quejó 1

- ¡1 tiene razón! 3 es sólo simétrico si lo partes en horizontal – dijo 4

- Mmm... 1 y 4 tienen razón. ¿Algo que decir al respecto 3? – le preguntó la reina.

- Sí. Déjeme un segundo.

3 fue corriendo hacia una esquina y cargó con un gran espejo que colocó en el centro de la sala, donde se encontraban todos los presentes.

- ¿Qué piensas hacer con el espejo, 3? – preguntó 6

- Mira y verás que simetría tan perfecta – dijo feliz 3

3 se colocó en horizontal, pegado al cristal. La reina 0 comenzó a llorar.

- ¿Eh? ¿Qué le pasa, majestad? – Preguntó 9

- Mi marido... 8...

- Si, majestad, 8 murió ayer... por desgracia... - comentó 2

- ¡No! Mirad allí, en el espejo. Es 8.

En efecto. El reflejo de 3 había creado un 8. Y ahora sí que era perfectamente simétrico en todos sus ejes. Tanto en vertical como en horizontal.

- Je, je – rió dulcemente 3

A la semana siguiente se celebró la boda de 0 y 3 y el reino tuvo un nuevo soberano al que obedecer y adorar tanto como al verdadero 8. Hay veces que las cosas no son lo que parecen ¿Verdad?